

PWII

Upayakan Tenaga Medis Handal di Event Motorsport, NTB Med'x RSUD NTB Gelar MEA 2023

Syafruddin Adi - NTB.PWII.OR.ID

Sep 3, 2023 - 14:19



Direktur RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra, M.Kes.MH., saat membuka MEA 2023 di Aula Rinjani RSUD Provinsi NTB, Minggu (03/09/2023).

Mataram NTB - Dalam rangka menyambut Event MotoGP Mandalika, NTB Med'x RSUP NTB menggelar kegiatan Motorsprt Emergency Academy (MEA) 2023 yang berlangsung di Aula Graha Gemilang dan Aula Rinjani RSUD Provinsi NTB.

"Kegiatan ini merupakan pelatihan yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan ketahanan fisik bagi seluruh tenaga Medis yang bertugas dalam event-event Motorsport seperti MotoGP, WSBK, MXGP dan

event Motorsport lainnya dalam melaksanakan tindakan emergency saat event tersebut berlangsung,"Ungkap Direktur RSUD Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra, M.Kes.MH., saat membuka MEA 2023 di Aula Rinjani RSUD Provinsi NTB, Minggu (03/09/2023).

Kegiatan Pelatihan tersebut akan berlangsung selama 3 hari mulai tanggal 3 - 5 September 2023 dan akan berlangsung dalam dua sesi yaitu teori dan Praktek, dimana teori akan berlangsung di RSUD Provinsi NTB dan praktek akan berlangsung sirkuit Mandalika.

Pelatihan tersebut akan dipandu oleh para mentor yang telah memiliki sertifikasi diantaranya dr. Eko Widya N., dr. H. Adi Wira Perdhana, dr. Felicia Ohoiwutun, Ns. Sadikin Apriadi, Ns. Atoni Eka Fajar M, Ns. Setiyono, Ns. Dewa Gede Sanjaya, dr. Rahmad Abadi, Ns. Lalu Dody.



Para mentor tersebut akan memberikan materi-materi diantaranya Medical dalam Mass Gathering Event Motorsport, Pengenalan sirkuit Mandalika, Triase Lapangan dan identifikasi code crash, egawatan umum pada Motorsport, Ground Ambulance, Medevac dan transfer, Rapid Assesment, Helm Removal dan Cervical stabilization, Resuscitation, Team Dynamic, Doping dan Drugs serta mengajari bagaimana melakukan Komunikasi yang efektif selama bertgas.

Pada kesempatan tersebut Dokter yang kerap disapa Bang Jack ini menyampaikan kepada 83 peserta yang mengikuti Pelatihan tersebut agar benar-benar memanfaatkan momen ini. peserta terdiri dari dokter, perawat dan mahasiswa keperawatan ini diharapkan agar mengikuti kegiatan dengan serius sehingga hasil yang diharapkan nantinya dapat tercapai.

"Peserta tersebut bukan hanya diikuti dari NTB tetapi juga dari luar daerah NTB, seperti Kalimantan dan Jakarta. Kita berharap peserta ini akan mengikuti pelatihan ini dengan baik" jelasnya.

Bang Jack menyampaikan harapan bahwa semua tenaga medis untuk event Motorsport akan belajar NTB, dimana RSUD Provinsi NTB akan menjadi barometer pelayanan eergency Motorsport dan Medical Mass Event lainnya.

"RSUD Provinsi NTB akan jadi cikal bakal dari training center pre hospital, oleh arena itu ai berharap peserta ini mengikuti dengan serius dan penuh konsentrasi sehingga nantinya akan menjadi tim medical yang handal. Kedepan kita akan menjadi Mercusuar dari pusat pelatihan medis,"ungkapnya.

Ia juga menyampaikan bahwa nantinya hasil dari pelatihan ini akan ditentukan penilaiannya. Akan ada yang dinyatakan lulus dan tidak lulus, dan kepada peserta yang dinyatakan lulus akan dipertimbangkan untuk menjadi tim Medis NTB Med'x daam event internasional mendatang sebagai Tim Medical dan First Aid.

"Ya tapi saya berharap rekan-rekan lulus semua,"Pungkas Bang Jack.(Adb)